



La maison Jecklin redevient la maison «Zum Pfauen»

04-09-2019

L'immeuble situé sur la Heimplatz de Zurich, bien connu dans la ville et acquis par IMMOFONDS, est rénové en douceur depuis le départ de Musik Hug en juillet 2019. En septembre, le lettrage traditionnel de Jecklin a été démonté.

Les lettres ne seront toutefois pas mises au rebut, mais commenceront une seconde vie à l'intérieur du bâtiment. Dans le concept signalétique élaboré par Signito, chacune d'elles servira à marquer les surfaces louées. Ainsi, l'esprit de l'ancienne entreprise traditionnelle subsistera à l'intérieur des murs, tandis que le lettrage sur la façade s'effacera progressivement.

Les surfaces rénovées seront prêtes à être occupées à partir de novembre 2019. Idéalement situés en plein centre-ville, ces espaces attrayants pourront accueillir des commerces, des bureaux et des ateliers. Environ la moitié surfaces sont déjà relouées.

Crédits photos: Signito GmbH